

## COVID-19 - mise à jour 5

## Maison Plein Cœur vous accompagne pendant la pandémie

Un centre de jour virtuel dès le 24 mars; le dépannage alimentaire aura lieu comme prévu; un souper Agora... livré chez vous!

Montréal, le 20 mars 2020 — Maison Plein Cœur ne vous abandonne pas! Les mesures de confinement décrétées par les gouvernements nous forcent dans l'isolement et pour plusieurs, cette situation est très difficile.

Pour briser cette solitude forcée, nous lançons donc un centre de jour virtuel à compter de mardi. Il aura lieu du mardi au vendredi de 13 h à 17 h. Pour y participer, contacter Didier Leroy à <u>iep@maisonpleincoeur.org</u>. Il vous donnera le lien et les instructions par retour de courriel.

Nous procéderons au dépannage alimentaire le jeudi 26 mars. Des employés livreront les denrées chez vous. Veuillez contacter votre intervenant.e AVANT mercredi 25 mars à 17 h, pour organiser la livraison (PAR COURRIEL SVP à l'une des adresse en fin de communiqué).

Rappelons que des groupes de discussion virtuels ont lieu et des interventions en ligne sont possibles aussi. Pour participer aux groupes ou pour organiser une intervention, il faut contacter votre intervenant.e par courriel :

Ariane Beauregard (Entraide Positive): <a href="mailto:aep@maisonpleincoeur.org">aep@maisonpleincoeur.org</a>
Roseleine Delva (intervenante à domicile): <a href="mailto:id@maisonpleincoeur.org">id@maisonpleincoeur.org</a>
Didier Leroy (Entraide Positive): <a href="mailto:iep@maisonpleincoeur.org">iep@maisonpleincoeur.org</a>
Alexis Therrien: <a href="mailto:res@maisonpleincoeur.org">res@maisonpleincoeur.org</a>